

Nous voulions vous remercier d'avoir permis à Camille de vivre un moment magique auprès des personnages de Disney.  
Un moment riche en émotion et en famille.



Les parents de Camille



### DATES À RETENIR

- ↪ mardi 8 janvier 2013, Collège du Verney à SALLANCHES
- ↪ dimanche 20 janvier 2013- CENISE BARGY hiver à Mont-Saxonnex
- ↪ **vendredi 15 février 2013 à 18h45- ASSEMBLÉE GÉNÉRALE –**  
Salle des Fêtes -Parc Chabrières à Oullins (69600).
- ↪ les 3 et 4 mai 2013 – rallye du Beaufortin
- ↪ samedi 22 juin 2013 – sortie péniche
- ↪ vendredi 13 septembre 2013 – circuit de Bresse
- ↪ samedi 19 octobre 2013 – soirée à Colombier Saugnieu
- ↪ les 30 novembre et 1<sup>er</sup> décembre 2013 – salon des Saveurs à Oullins
- ↪ samedi 14 décembre 2013 – sortie péniche

**SI VOUS NE L'AVEZ PAS DÉJÀ FAIT,  
MERCİ DE PENSER A RÉGLER VOTRE ADHÉSION  
2013 INCHANGÉE 16 €**

# Bonne année



**Association l'ORCHIDÉE**  
1, rue Etienne Dolet – 69600 OULLINS  
Tel/fax : 04 78 05 59 05

[lorchidee@lorchidee.org](mailto:lorchidee@lorchidee.org) [www.lorchidee.org](http://www.lorchidee.org)



# Le fil d'ariane



**N°20 - décembre 2012 - Comité de Rédaction : 04.78.05.59.05.**

### Le mot du Président

*Chers amis, donateurs et fidèles adhérents,*

*Bien loin des vacances d'été et de ses grandes chaleurs, nous voici de retour au soleil de l'hiver et de la période des vœux pour la nouvelle année qui se présente.*

*Je viens vous adresser tous mes meilleurs vœux de bonheur, santé et prospérité, tant pour vous-même que pour vos proches et nos petits bouts qui souffrent en silence, loin de l'environnement familial.*

*Que cette nouvelle année soit également synonyme de réussite et succès pour l'Orchidée, qu'elle reste une référence en son domaine et conserve la notoriété qu'elle a su se faire.*

*J'espère que vous ferez partie pendant longtemps des maillons qui font de notre association ce qu'elle est aujourd'hui, et je suis fier de pouvoir chaque jour apporter ma contribution à son bon fonctionnement.*

*En vous souhaitant de joyeuses fêtes de fin d'année.*

*Au plaisir de vous rencontrer le vendredi 15 février 2013, lors de notre Assemblée Générale.*

*Bien respectueusement,*

*Daniel Desgeorges  
Président*

### SOMMAIRE

- ↪ Mot du Président
- ↪ Projets réalisés 2<sup>ème</sup> semestre 2012
- ↪ Témoignages
- ↪ Dates à retenir
- ↪ - Vœux de l'association





## PROJETS REALISÉS

- ✂ **Alexandre, Ekaterina, Romain** ont participé au rallye du Pilat
- ✂ **Timur (musicien)** une guitare lui a été offerte
- ✂ **Djibril** est allée à Eurodisney avec sa famille
- ✂ **Axelle** est allée à Marineland en famille, toucher les dauphins
- ✂ **30 enfants** sont devenus, durant une journée, copilotes sur le circuit de Bresse
- ✂ **Hamed E.** est allé à Eurodisney avec sa famille
- ✂ **Amed A.** est allé à Eurodisney avec sa famille
- ✂ **Valentin** est allé nager avec les dauphins avec ses parents et ses 2 frères
- ✂ **Nathalie** a fait une balade avec des chiens de traîneau
- ✂ **15 adolescents de l'IHOP** ont fait une sortie à PARIS (participation au financement de L'Orchidée avec un autre partenaire)
- ✂ **Iliana** est allée à Eurodisney en famille
- ✂ **Assia** est allée nager avec les dauphins
- ✂ **Camille** est allée à Eurodisney
- ✂ **Erwan** a reçu un Playmobil
- ✂ **Angelo** a assisté à un match de catch et a rencontré son idole
- ✂ **10 enfants** ont visité la caserne des pompiers de Gerland grâce aux élèves de l'IUT-GEA de Lyon
- ✂ **Estelle** a reçu un maillot du PSG
- ✂ **12 enfants** ont assisté au spectacle de magie de Guillaume Arribard à l'IHOP
- ✂ **Alexandre** est allé voir le match de foot OM/FC Lorient au vélodrome de Marseille et a rencontré les joueurs
- ✂ **19 enfants** ont passé une journée sur une péniche avec leurs parents, et ont reçu la visite du Père Noël avec des cadeaux
- ✂ **Nicolas et Steve** ont rencontré les joueurs de l'A.S. St-Etienne, lors de leur entraînement
- ✂ **Quentin, Mathis,** ont assisté à un spectacle de cirque avec leur famille
- ✂ **Nicolas** a assisté en famille au match OL/Athletic Bilbao
- ✂ **Rayanne** a assisté en famille à Gerland, au match de foot Lyon/Kiryat Shmona
- ✂ **Morgan** est allé une journée à Touroparc
- ✂ **Romane** est allée à Eurodisney avec ses parents



Cela faisait longtemps que je voulais vous recontacter mais le temps est passé si vite.

Je suis Léa Quetant. A l'époque où vous m'avez connue j'avais 13 ans (22 maintenant), vous avez réalisé mon rêve ainsi que celui de ma petite sœur Marie. Nous étions suivies à l'Hôpital Edouard Herriot par le Professeur Pierre COCHAT.

Grâce à vous, j'ai pu assister à une étape du Tour de France accompagnée de mes parents, et avec ma sœur nous avons vu des bébés tigres au cirque ainsi que passé une journée extraordinaire au zoo de St-Martin-la-Plaine.

Je reprends contact avec vous, car je franchis un cap. L'année à venir, 2013, cela fera 10 ans que l'on m'a greffé, 10 ans que je suis guérie et que je continue de m'épanouir de jour en jour. Ces 10 dernières années sont passées à une vitesse incroyable et quand je repense à tout ce que j'ai traversé dans ma jeunesse, votre souvenir m'est inévitable et tellement joyeux.

Cela fait 10 ans que maintenant je ne sais même plus ce que c'est d'être malade, je vais à l'hôpital 6 fois par an, alors qu'avant c'était ma « maison ». Je ne sais plus ce que c'est d'être fatiguée, avoir des limites, être branchée à des machines ou faire des régimes.

Seules quelques rares piqûres me font me souvenir que ma jeunesse n'a pas été si simple que cela.

A l'heure actuelle, je voulais vous dire un énorme merci, car le soutien et les rêves que vous réalisez pour les enfants sont toujours dans leur tête quand ceux-ci vieillissent.

Je m'en suis sortie et j'ai maintenant envie de donner ce que les autres m'ont offert. Montrer que l'association l'Orchidée est un lieu de transmission. Pour ma vie future, retourner sur les traces de mon enfance, essayer d'aider, soutenir quelques personnes, rien ne me ferait plus plaisir.

Si quand on est dans le creux on arrive à tenir et à se battre, c'est grâce au soutien, aux témoignages des uns et des autres.

Alors s'il était possible de rejoindre votre équipe, avec les quelques moyens que j'ai, cela sera avec grand plaisir, pour fêter mes 10 ans de vie, progresser dans ma nouvelle vie d'adulte et voir des sourires comme j'ai pu en afficher il y a quelques années.

Léa QUETANT

